

ENJOY

riding girls magazine



**SUMMER
LIFESTYLE
& FASHION**

Beach & Street

ART

Nick Gammon

**TARAVANA
FREESTYLE**

Riders & Wahines
Skiing & Snowboarding

WINDSURFING

The Moreno Sisters
show how fun it is

FISE

Girls go big

LONGBOARDING

Art & Music

SEXY RIDER

Jeremie Eloy

**ACTION
GIRLS**

Astrid Muldoon
Gabi Steindl
Lea Brassy
Sarah Avettand
Kassia Meador

MUSIC

Sarah Bettens

SKATEBOARDING

Girls do it to
V7 Teenage Tour

**WELCOME TO
MAUI HAWAII**

Watergirls Eldorado

**KITESURFING
CHINA**

Anna Sparre

TOYBOY

Manuel

GABI STEINDL



Gabi Steindl is part of the international kitesurf scene. Living her dream as a professional kitesurfer, she has been competing on the world cup for more than three years now. Gabi is a restless person, she loves being active, and always keeps herself busy. She is a "kite-nomad", travelling the globe all year without fixed base, whose mission is to promote kitesurfing and her sponsors. Before that, her life was very different ... an inspiring story to follow one's dreams.

Gabi Steindl fait partie de la scène kitesurf internationale. Vivant son rêve en temps que kitesurfeuse professionnelle, elle participe aux coupes du monde depuis plus de trois ans maintenant. Gabi est une personne active, toujours occupée. Elle est une "kite-nomade", voyageant à travers le monde sans base fixe, avec pour mission de promouvoir le kitesurf et ses sponsors. Auparavant sa vie était très différente ... une histoire inspirante pour suivre ses rêves.

Où es tu née et où as tu grandi ?

Je suis née et j'ai grandi à Vienne, en Autriche, donc je suis une sorte de fille de la grande ville. J'ai su depuis un très jeune âge qu'au plus tôt que je finirai l'école, je voudrais étudier à l'étranger et voyager beaucoup pour trouver un endroit ensoleillé pour travailler et vivre. Oui, clairement, je voulais vivre à la mer. Cependant, je rêvais aussi d'une grande carrière dans le business, avec pour but de gagner des gros \$\$\$, avoir un super bureau dans un gratte ciel, quelque soit le nombre d'heures de travail que ça impliquerait.

Quand as tu commencé le kitesurf ?

J'ai suivi mon premier cours à Bali, en Indonésie, au printemps 2002. J'ai appris très vite, et j'ai réussi à aller upwind dès mon deuxième jour sur l'eau ! Mes progrès en seulement quelques semaines m'ont encouragé et m'ont poussé à continuer, pour voir jusqu'où je pouvais aller, et à faire ce qu'il fallait pour devenir une kitesurfeuse professionnelle et pour faire la Coupe du Monde l'année suivante.

Qu'est ce qui t'a fait commencer ?

Un jour, 'Action Asia', le magazine pour lequel je travaillais en Asie, publia un article sur le kitesurf. C'était en 2001, et la première fois que je voyais des photos de ce sport ! Jusque là, j'avais seulement entendu des rumeurs à son sujet! WOW, ça semblait

Where were you born and where did you grow up ?

I was born and raised in Vienna, Austria, so I'm kind of a big city-girl. I knew from a very young age that as soon as I finished school, I wanted to study abroad and to travel a lot in order to find a sunny place to work and live there. Yes, clearly I wanted to live at the sea. However, I was also dreaming of a big career in business with the aim of earning big \$\$\$, having a top office in a skyscraper, no matter how many working hours this would imply.

When did you start kitesurfing ?

I did my initial course on Bali, Indonesia, in spring 2002. I learnt very fast and managed to go upwind already on my second day on the water! My progress in only a few weeks encouraged and assured me to go for it, to see how good I could get and to do what it takes in order to become a professional kitesurfer and to compete in the World Cup the following year.

What made you start ?

One day, 'Action Asia', the magazine I was working for in Asia, published an article about kitesurfing. It was in 2001, and the first time I saw pictures of the sport! Until then, I only had only heard rumours about it! WOW, it seemed to be THE most perfect combination of all fun things to do: boarding, surfing, paragliding ... My mind

être la plus parfaite combinaison de toutes les choses amusantes à faire : la planche, le surf, le parapente ... J'avais mon idée en tête : il fallait que j'apprenne ! Je suis alors allée à pour mon premier cours de débütante. En voyant des photos de ce nouveau sport, mes rêves d'enfance de surf sont revenus. Je me suis demandé pourquoi ne pas essayer de faire carrière dans le sport ? Ce nouveau sport, le kitesurf ! Et j'ai arrêté mon travail pour aller au Maroc, simplement pour aller faire du kite !

Quel est ton programme pour les mois à venir ?

Cet été ce sera surtout des entrainements drastiques sur l'eau et de la gym ainsi que des photoshoots et du travail pour la presse. Des Coupes du Monde et d'autres compétitions sont aussi au programme. Aussi, j'aimerais organiser cette année est une "girls clinic" dans une belle destination pour la fin de l'été.

Quelles sont tes destinations favorites ?

Je viens d'aller sur une minuscule île de Belize, en Amérique Centrale. Les couleurs y sont incroyables, le blanc de la plage, le bleu turquoise quasi transparent de l'eau... Maurice dans l'océan indien et Los Roques, au Venezuela, sont tous mes lieux favoris, ainsi que le Brésil. Cependant il y a encore tellement de destinations où je ne suis pas allée et que je rêve de visiter telles que le Pacifique Sud : Fidji, la Nouvelle Calédonie, l'Australie et la Nouvelle Zélande ainsi que l'Amérique du sud : Chili, Argentine, Pérou.

was set, I had to learn that! ! So I went to Bali for my first beginners course. Seeing photos of this new sport, my childhood dreams of surfing came back alive. I asked myself why not try to make a career in some sport? This new sport, kitesurfing !? and I quit my job to go to Morocco ... simply : to go kitesurfing.

What is your program for the months to come?

Summer will be mainly hard core training on the water and gym as well as photoshoots and work for the press. Some World Cup events and other competitions are definitely also on the schedule. Something else I would love to organise this year is a "girls clinic" at some nice destination in late summer.

What are your favorite destinations ?

I've just recently been to a tiny island in Belize, Central America. The colours are incredible there, the white of the beach, the cristal clear turquoise blue of the water... Mauritius in the Indian Ocean and Los Roques, Venezuela, are my all time favorites and so is Brasil. However there are still so, so many destinations that I haven't been to yet and am still dreaming about visiting such as the South Pacific: Fiji, New Caledonia, Australia and New Zealand as well as South America: Chile, Argentina, Peru.



Gabi knows how to enjoy the good things ...
Nice coconut break in Belize

Quels sont tes centres d'intérêts à part les sports de glisse ?

Voyager. Connaître différentes cultures, personnes, modes de vie. C'est génial ! Aussi, j'adore lire.

Que penses-tu de l'évolution du kite et du fait que les filles sont de plus en plus nombreuses à pratiquer ?

Le kitesurf est une révolution dans les sports aquatiques et quasiment aucun autre sport n'a connu un développement aussi rapide en si peu de temps. Je trouve ça super et me sens privilégiée d'en faire partie ! C'est vraiment excitant de voir des kites multicolores se lever dans l'air tout autour du globe, à la mer, sur les lacs, à la montagne avec le snowkite... Même dans des pays tels que la Russie, la Lettonie, la Pologne... des endroits qui ne sont pas les terres habituelles des sports aquatiques, le kite devient de plus en plus populaire. Oui, c'est clair, la proportion de filles dans le kite croît régulièrement aussi ! C'est vraiment génial à voir, car la plupart que je rencontre pense que c'est dangereux ou que ce n'est pas pour les filles, mais une fois qu'elles ont essayé, elles deviennent toutes accro ! C'est un peu comme une drogue, mais une bonne ! Appelons ça une addiction positive ! Je voudrais juste qu'il y ait une sorte de permis mondial, comme en plongée ou en sky diving par exemple. Ça pourrait éviter d'avoir beaucoup d'accidents inutiles et qui donnent au kite la réputation d'être dangereux et dernièrement, d'amener à des interdictions et à ce que de nombreux spots soient déclarés 'no kite zones'.

Est-il plus difficile pour une fille de s'investir dans le monde du kite selon toi ?

Oui, carrément. Le kite, comme la plupart des sports aquatiques, est assez dominé par les hommes. En fait, l'industrie de la glisse est de façon générale dirigée par des gars beaux et fous, qui font les trucs techniques les plus fous sur leurs planches, que ce soit du skate, du snow, du kite, du surf ... Alors les magazines, la télé, les événements focalisent sur les hommes. Par exemple, le prize money total à certaines coupes du monde est divisé en 20% pour les nanas, 80% pour les gars... avec les mêmes frais d'inscription, tu trouves ça juste ? Alors évidemment tous les sponsors mettent en valeur les hommes. Les teams des marques sont habituellement composés de 4 à 8 garçons et de 1 à 2 filles avec un budget annuel très différent pour les événements, les photoshoots, les trips ... Cependant, les filles déchirent vraiment ! Et en particulier ces deux dernières années, on a vraiment vu les filles rattraper pour les figures radicales et techniques. Aussi, comme le marché féminin du kite s'accroît, les sponsors font plus attention aux filles. Mais c'est encore très difficile de vivre du kitesurf en temps que fille. Plus de couverture médiatique et un budget équivalent issus des sponsors et sur les événements, serait très important pour nous.

What are your interests apart from riding sports ?

Travelling. Getting to know different cultures, people, customs is just THE best! Besides, I'm extremely keen in reading

What do you think of the kitesurfing evolution and the fact that girls are more and more numerous to practise ?

Kitesurfing is a revolution in water sports and hardly any sport has seen such a rapid development in such a short time. I think it's great and feel privileged to be part of it! It's really exciting to see multi-coloured kites rising in the air all over the globe, at the sea, lakes, mountains with snowkiting... Even in countries such as Russia, Latvia, Poland... places that are not the usual watersport grounds, kitesurfing is becoming more and more popular. Yeah, definitely, the female proportion of kitesurfers is growing steadily too! That's really awesome to see, because most girls that I meet believe it's dangerous or not for girls, but once they try, they all get hooked! It's a bit like a drug but a good one ! Let's call it a positive addiction ! I would just wish that there would be some global license, as in scuba or sky diving for example. That could help to avoid many unnecessary accidents that give kitesurfing the reputation of being dangerous and ultimately lead to prohibitions and many good spots being declared as 'no kite zones'

Is it more difficult for a girl to get involved in the kitesurfing world according to you ?

It definitely is. Kitesurfing, like most watersports, is pretty men-dominated. Well actually, the board-riding industry in general is ruled by some crazy, good looking dudes, who do THE most amazing technical stuff on their boards, no matter if skating, snowboarding, kitesurfing, surfing... So magazines, TV shows, events usually focus on men. For example, the total prize money at some World Cup competitions gets split into 20% for the chicks, 80% for the dudes ... with the same registration fee, is that fair? So obviously also sponsors put an emphasis on men. Brand teams usually consist of 4 to 8 men and 1 or maximum 2 females with very different annual budgets for events, photoshoots, trips... However, chicks DO rip too and especially over the last two years, we've seen the girls really catching up on technical and radical stuff!! Also, as the market of female kitesurfers is increasing, sponsors pay more attention to the girls. It is, however, still very hard indeed to actually make a living out of kitesurfing as a girl. More magazine coverage and equal budget allocation from the sponsors and on the events, would be so important for us.



... but she also knows
how to kite hard....
Brazil trainings

© PHILIPPE FERREBAUX

ENJOY riding girls magazine

Quelque chose d'autre à ajouter ?

Le kitesurfing est LE meilleur sport au monde ! Si vous n'avez pas encore essayé, faites le ! Et si vous voulez vous impliquer dans l'industrie, allez y ! Dans la vie, tout ce que vous voulez vraiment faire, vous pouvez le faire ... il faut juste que vous soyez déterminés, motivés, travailleur, et persévérants ! N'acceptez pas " non " comme réponse ! Moi, je vis chaque jour en accord avec ma devise : "La vie n'est pas une répétition ! Heureux sont ces gens qui rêvent leur rêves et sont prêts à payer le prix pour les voir se réaliser!" Je voudrais remercier mes sponsors : North kiteboarding, Fanatic boards, Oakley eyewear, et Dark Dog energy drinks pour leur soutien continu et me permettre de vivre mon rêve ! Allez voir mon site www.kitegabi.com pour plus d'info and envoyez moi des emails quand vous voulez sur kitegabi@kitegabi.com avec n'importe quelle question, commentaire J'adorerais avoir de vos nouvelles !

Something else to add ?

Kitesurfing is THE best sport in the world! If you haven't tried yet: Just do it! And if you would like to get involved in the industry: Go for it! In life, whatever you really want to do, you can do ... you just really need to be determined, motivated, hard working and persistent. Don't accept 'no' for an answer! Me, I live every day according to my motto: "Life's not a rehearsal ! Happy those people, who dream dreams and are willing to pay the price, to see them coming true". I would like to thank my sponsors: North kiteboarding, Fanatic boards, Oakley eyewear, and Dark Dog energy drinks for their continuous support and enabling me, to live my dream! Check out my website www.kitegabi.com for more info and feel free to email me anytime on kitegabi@kitegabi.com with any questions, feedback ... I would love to hear from you!

Having fun kiting in Mauritius ...



Great times in Belize Gabi likes challenges ...
Will she be able to open her mouth as wide as that big fish ...
mmm ... not quite yet !

© RUTH QUETTING

© GARANDE BOKKEENE

Gabi in Belize ... crystal clear water ...
blue sky Total dream !



© RUDOLPHO DOKEENE

Adventure rocks ! Yeah man !
Belize forever



© SYLVAIN L

Hey boys ! ...
Do you like my legs ?!
Cap Verde beach scene



© THOMAS KAISER

ENJOY riding girls magazine